

Message pour Pâques 2025

Le Très Rév. Lawrence C. Provenzano, Évêque de Long Island

– 16 avril 2025 –

Tôt, le premier jour de la semaine, alors qu'il faisait encore sombre, Marie-Madeleine se rendit au sépulcre et constata que la pierre en avait été enlevée.

Au cœur du désespoir et de la déchirure suscités par la réalité de la crucifixion, Marie-Madeleine et les autres disciples entrevirent la résurrection vers une nouvelle vie en Jésus-Christ.

En appliquant cette réalité à notre propre époque, ou d'ailleurs, à n'importe quel moment dans notre communauté personnelle ou notre vie nationale, au cœur du désespoir et de la déchirure que nous connaissons souvent, se manifeste la réalité de l'abondant amour de Dieu, de sa miséricorde, et de la nouvelle vie donnée à chacun de nous par la résurrection de Jésus-Christ.

Il n'y a pas vérité plus profonde que cela.

Pâques est la célébration de l'œuvre de Dieu : notre rédemption en tant que son peuple pour l'éternité, en tous lieux, en toutes circonstances.

Notre baptême dans la mort et la résurrection de Jésus est la porte d'entrée pour comprendre la dignité que chacun d'entre nous porte en lui.

En ce temps de Pâques, que ce soit notre tâche, que ce soit notre objectif d'appliquer la réalité de la résurrection dans tous les lieux de cette existence où nous croisons la mort et l'agonie.



Répandez la bonne nouvelle auprès de ceux ne l'ayant jamais entendue. Rappelez-la à ceux l'ayant oubliée ou rejetée. Apportez de l'espoir à tous ceux qui souffrent et vivent dans la peur. Apportez la joie de Pâques à chaque situation que vous rencontrez.

Le sépulcre ne l'emporte pas en ce jour. La croix n'est pas la fin de l'histoire, ni dans les Écritures, ni dans notre propre vie et époque.

Jésus est ressuscité des morts, écrasant la mort et donnant à chacun de nous une vie nouvelle et éternelle.

Alléluia. Le Christ est ressuscité. Le Seigneur est vraiment ressuscité. Alléluia.

Je vous souhaite des Pâques pleines de bénédiction et de sainteté.